

# Comienza actuación de Manrique Larduet en Bundesliga de Gimnasia Artística 2018

---



La Habana, 11 nov. (JIT) Manrique Larduet ganó este sábado tres de los aparatos en que concursó como parte del duelo entre el Siegerländer KV (SKV) y el KTV Upper Lahn, en la reanudación de la Bundesliga de gimnasia artística.

Lamentablemente el aporte del caribeño no fue suficiente para su club saliera airoso, pues el balance general fue de 46-32, a favor de quienes actuaron como anfitriones en la sala de Kreuztal, en el distrito de Siegen-Wittgenstein.

Manrique actuó en los ejercicios en el suelo, paralelas y barra fija, y fue en los dos últimos en los que mejores notas alcanzó con 14,900 y 14,450, respectivamente, según publica el sitio web del torneo.

En las manos libres volvió a estar poco efectivo, como le ha sucedido en los eventos más recientes como los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla y el Campeonato Mundial de Doha. Ahora apenas consiguió 11,700.

El subcampeón del orbe en el *all around* de Glasgow 2015 “arrastra” molestias en las

muñecas y por eso desde la cita de Doha declinó intervenir en anillas y arzones, a lo que ahora unió la ausencia en el salto.

Esta es la cuarta intervención del antillano en la cita de clubes alemana, un evento en el que es uno de los más seguidos, incluso acapara titulares en la prensa, como el publicado en días recientes, cuando llegó a la sede acompañado de su entrenador Carlos Gil y su compañero de equipo Randy Lerú.

Este último no compite en el circuito, pero fue acogido por los organizadores, para aprovechar también allí las jornadas de preparación.

La próxima presentación será el sábado 17, contra el SC Cottbus en la Lausitz Arena, casa de los segundos.

La final de la Bundesliga será el primero de diciembre, entre los dos mejores equipos de la etapa clasificatoria.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/176268-comienza-actuacion-de-manrique-larduet-en-bundesliga-de-gimnasia-artistica-2018>



**Radio Habana Cuba**